

bleibt ein nicht zu starker Band, der in zwei Jahren mit Erfolg durchgearbeitet werden kann.

So entschlossen sich die Herausgeber zu einer Teilung des bisherigen dritten Teils in einen Band III A für das siebente und achte, und einen Band III B für das neunte Schuljahr.

Das schöne, dem Deutsch-Lehrer gesteckte Ziel der neuen Bestimmungen, die Lese-Stunde zu einer „Stunde des Genusses“ für den Leseschüler zu gestalten, ist den Lesebuch-Herausgebern erneuter Antrieb gewesen für Liebe wie Strenge in der Auswahl des Stoffes, nicht minder die andere Erinnerung, „alles über die geistige Fähigkeit des Kindes Hinausgehende zu vermeiden“.

Halle a. S. und Jena, im Februar 1912.

Die Herausgeber.